
1 

 

決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 6 年第 4回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 6年 3月 26 日(火)15 時 30 分開会の第 4 回上富良野町教育委員会は、上富良野町社

会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 6年 3月 26 日(火) 15 時 30 分 

 

 

３．出席委員 

教育長  鈴 木 真 弓  

委 員  久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

委 員  林   憲 億 

 

４．欠席委員 

委 員  三 熊 邦 彦 

 

 

４．事務局職員 

学校教育班主幹（記録）  長谷川 京 史 

社会教育班主幹      村 上 弘 記 

学校教育アドバイザー    小山田 雅 春 

 

 

６．閉  会   令和 6年 3月 26 日(火)  16 時 50 分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 15 時 30 分 

ただ今から令和 6年第 4回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明します。 

前回、令和 6年 3月 1日開催令和 6年第 3回上富良野町教育委員会、議事録につい

て報告 

議案第 1号 町立小中学校教職員人事異動について  

承認案件 1件について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 6年 2月 29日～令和 6年 3月 26 日までの間の教育行政報告として、会議・

行事等の参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、説明をお願いします。 

学校教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、報告第 1号 工事等の発注状況等について、ご説明し

ます。 

（上富良野中学校空調機設置工事について報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第 1号 工事等の発注状況等について承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事発

令について、説明をお願いします。 

学校教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、報告第 2号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事

発令について、ご説明します。 

 （事務局職員の復職発令のについて説明 復職日 令和 6年 3月 9日） 

教育長 ただ今説明のありました、報告第 2号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事発

令について、ご質問等ありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第2号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事発令について承認し

てよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 3 報告第 3 号 令和 5 年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算に

ついて、説明をお願いします。 

学校教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、報告第 3号 令和 5年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、ご説明します。 

 （上富良野小学校空調設備設置工事実施設計委託について説明） 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 ただ今説明のありました、報告第 3号 令和 5年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、ご質問等ありませんか。 

久保委員 上富良野小学校の空調機設置について、計画通り進行していると考えてよいか。 

学校教育班 

主幹 

上富良野小学校の空調機設置については、実施に向け有効な財源を活用するよう検

討を進めており、3月 14 日付けで防衛局より実施設計を補助決定とする内示がでたこ

とから、3 月定例議会に追加上程したところである。実施設計終了後、工事実施につ

いて防衛局と協議することとなっている。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

林委員 上富良野小学校の設置について、令和 7年度の夏までに間に合うのか。 

学校教育班 

主幹 

 設置工事の実施が未確定であるが、令和 7年度の夏季には使用できるよう、防衛局

と協議を行っていく。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

四釜委員  上富良野中学校は 3月から 8月までの工期となっているが、上富良野小学校が令和

7年 4月に発注となった場合、夏までに間に合うのか。 

学校教育班 

主幹 

工期については、完成図書等の整理提出を含めた期間となっている。機器等の製造

流通があるため確定的なことは言えないが、通常時であれば概ね 7月中には完成する

と考えている。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第 3号 令和 5年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算について

承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 4 報告第 4 号 上富良野町スポーツ教室・スポーツ大会開催事業等補

助金交付要綱の制定について、説明をお願いします。 

なお、日程第 5 報告第 5 号 上富良野町スポーツ教室開催事業等補助金交付要綱

の廃止について、日程第 6 報告第 6 号 上富良野町スポーツ振興助成事業取扱い要

綱の廃止についても関連する要綱となりますのであわせて説明をお願いします。 

社会教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、報告第 4号 上富良野町スポーツ教室・スポーツ大会

開催事業等補助金交付要綱の制定について、報告第 5号 上富良野町スポーツ教室開

催事業等補助金交付要綱の廃止について、報告第 6号 上富良野町スポーツ振興助成

事業取扱い要綱の廃止についてご説明します。 

 （要綱廃止及び制定について説明） 

教育長 ただ今説明のありました、報告第 4号 上富良野町スポーツ教室・スポーツ大会開

催事業等補助金交付要綱の制定について、報告第 5号 上富良野町スポーツ教室開催

事業等補助金交付要綱の廃止について、報告第 6号 上富良野町スポーツ振興助成事

業取扱い要綱の廃止について、ご質問等ありませんか。 

林委員 新型コロナウイルス感染症の影響により、スポーツを行う町民が減っている。また

住民会のスポーツ大会等への参加者も減少している。今回の要綱制定など、スポーツ

を行う町民が増えるよう取り組みを進めてほしい。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

社会教育班 

主幹 

要綱制定については、2 つに分かれていた要綱を一つの要綱にまとめ、町民が利用

しやすいよう整理したものである。大会や教室開催による補助を行うことで、スポー

ツ振興を図っていきたい。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

久保委員 補助金を利用しているスポーツは、パークゴルフとテニスだけか。 

社会教育班 

主幹 

制度については、少年団本部から各団体に周知を行っている。現在のところ、パー

クゴルフとテニスが利用している状況である。今後、効果的な周知を図っていきたい。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

四釜委員  スポーツ協会等、団体に入らなければ利用できないものとなっている。また、団体

でも理解していない人も多いことから、周知を図っていただきたい。 

社会教育班 

主幹 

 周知を行っていく。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ 報告第 4号 上富良野町スポーツ教室・スポーツ大会開催事業等補助金

交付要綱の制定について、報告第 5号 上富良野町スポーツ教室開催事業等補助金交

付要綱の廃止について、報告第 6号 上富良野町スポーツ振興助成事業取扱い要綱の

廃止についてよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 7 報告第 7 号 上富良野町人材育成派遣事業補助金交付要綱の全部改

正について、説明をお願いします。 

社会教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、報告第 7号 上富良野町人材育成派遣事業補助金交付

要綱の全部改正について、ご説明します。 

 （要綱改正について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、報告第 7号 上富良野町人材育成派遣事業補助金交付要

綱の全部改正について、ご質問等ありませんか。 

四釜委員 B&G スポーツ大会について、参加者は何名か。またどのように選出されているのか。 

社会教育班 

主幹 

令和 5年度については、協会からの推薦により 7名が参加している 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

林委員  宿泊費等、全額が補助になることはよいことだと思う。今後も積極的な振興を願う。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第7号 上富良野町人材育成派遣事業補助金交付要綱の全部改正につ

いて承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 8 報告第 8 号 上富良野町全国大会等出場参加経費補助金交付要綱の

一部改正について、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

社会教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、報告第 8号 上富良野町全国大会等出場参加経費補助

金交付要綱の一部改正について、ご説明します。 

 （要綱改正について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、報告第 8号 上富良野町全国大会等出場参加経費補助金

交付要綱の一部改正について、ご質問等ありませんか。 

久保委員  回数を整理したことはよいと考える。今後どのように周知を行っていくのか。また、

文化活動については対象とならないのか。 

社会教育班 

主幹 

 スポーツ少年団、学校に対し周知を行っていく。また、要綱については、スポーツ

振興を目的としていることから、文化活動については今後の検討課題となる。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第8号 上富良野町全国大会等出場参加経費補助金交付要綱の一部改

正について承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 9 報告第 9 号 上富良野町就学援助要綱の一部改正について、説明を

お願いします。 

学校教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、報告第 9号 上富良野町就学援助要綱の一部改正につ

いて、ご説明します。 

 （要綱改正について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、報告第 9号 上富良野町就学援助要綱の一部改正につい

て、ご質問等ありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第9号 上富良野町就学援助要綱の一部改正について承認してよろし

いでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 10 議案第 1 号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事発令につい

て、説明をお願いします。 

学校教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました、議案第 1号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事

発令について、ご説明します。 

 （4月 1日付け事務局人事異動について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 1号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事発

令について、ご質問等ありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ議案第1号 上富良野町教育委員会事務局職員の人事発令について承認し

てよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 11 議案第 2 号 上富良野町教育委員会会計年度任用職員の任用につ

いて、説明をお願いします。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

学校教育班 

主幹 

 ただ今上程いただきました議案第2号 上富良野町教育委員会会計年度任用職員の

任用について、ご説明します。 

 （学校教育班、社会教育班の会計年度任用職員について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 2号 上富良野町教育委員会会計年度任用職員の

任用について、ご質問等ありませんか。 

四釜委員 町費負担教員について、学級担任になることはあるのか 

学校教育班 

主幹 

町費負担教員については、2 学級を編成するための人的支援であり、学級担任につ

いては道により配置された教員が担っている。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ議案第2号 上富良野町教育委員会会計年度任用職員の任用について承認

してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 本日の議事について全て終了しましたが、委員よりご質問等ありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長  それでは、これをもちまして、本日の令和 6年第 4回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会 16 時 50 分 

 

 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 


